

Fecha 10.01.2011	Sección Primera	Página pp
---------------------	--------------------	--------------

Deja Refinería Bicentenario incertidumbre y frustración

Dinorath Mota Corresponsal
estados@eluniversal.com.mx

ATITALAQUIA, Hgo.— Alcaldes y pobladores de la zona donde se construirá la Refinería Bicentenario coinciden en que el atraso de la obra ha traído incertidumbre y frustración, encarecimiento de la vida en la región y la pérdida de inversiones.

Los campesinos relatan que después de que recibieron los pagos por sus tierras, muchos fueron víctimas de la delincuencia y se quedaron sin nada. Otros vieron disminuir sus recursos por remodelar sus **casas** y adquirir un camión para participar en la **construcción** del proyecto, como les prometieron.

El proyecto debió arrancar el año pasado, pero no ocurrió así.

Sin embargo, la paraestatal **Petróleos Mexicanos (Pemex)** insiste en que el proyecto va en tiempo y forma, pues avanza en aspectos “conceptuales y técnicos”.

En 2009 todos querían formar parte del polígono donde estaría la obra. Reuniones y promesas marcaron la negociación de los terrenos; ejidatarios de Atitalaquia, Tlaxcoapan y Tula fueron los elegidos. “Nosotros fuimos importantes por cinco minutos, pero ahora ya no somos nada”, lamentan pobladores.

El secretario del Sindicato Nacional de Trabajadores y Empleados Felipe Carrillo Puerto, José Reyes Orozco, señala que hay 60 camiones parados: “La mayoría son de campesinos a los que les dijeron que invirtieran en esas unidades para trabajar en la refinería, y es una lástima porque están parados”.

El malestar ha llegado incluso a las autoridades estatales.

“Nosotros no sabemos de esas cosas, sólo de las **promesas** que no se cumplieron: **concesiones** de transporte público, permisos para restaurantes o bares, y fuentes de empleo, de eso nada hemos visto”, dicen los ejidatarios.

ESTADOS C6



Página 1 de 1
\$ 13008.09
Tam: 111 cm2
RAGONALEZ